## 理数科3年生

## 課題研究化学班が第 32 回環境化学討論会で

## 奨励賞と優秀ポスター賞を受賞!!



7月2日~5日に、一般社団法人日本環境化学会主催の第32回環境化学討論会が広島県広島市のアステールプラザで開催されました。この環境化学討論会では、大学の先生や学生などの研究者による口頭発表やポスター発表が行われました。また、一般企業も多く集まりブースを展開するなど、環境について考える機会が多く設定されていました。理数科3年生の化学班は課題研究で環境問題を解決するオイルフェンスの応用として取り組んだ「髪の毛と油の吸着量の関係性」についてのポスター発表を行いました。最初は研究者の方々に対して緊張しているようでしたが、後半は自ら進んで参加者に声をかけ、学々と説明するなど、非常



に積極的に取り組む姿が印象的でした。このような積極的なポスター発表の結果、奨励賞だけでな く、当日参加者の投票で行われる優秀ポスター賞も受賞することができました。

今回の研究では、実験方法を一から自分たちで考え、お互いに議論を重ねながら、地道に努力

を重ねてきました。この研究の成果が、このように見事に形となり、評価されたことは非常に励みになったと思います。生徒たちのこれからの更なる成長に期待です。

